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令和 2年度 第 4回立川市幸学習館運営協議会 議事録 

（第 6期 第 4回） 

 

 

開 催 日 時  令和 2年 10月 5日（月）・午前 9時 30分～11時 00分 

開 催 場 所  幸学習館 1階 第一教室     

出 席 委 員    古川 智子（立川市社会福祉協議会） 

（敬称略）    大竹美代子（青少年健全育成栄町地区委員会）  

              伊藤 博  （青少年健全育成幸町地区委員会） 

春日 駿兵（立川市幸児童館館長）  

       西村 一治（立川市文化協会） 

              渡部 調匡（たちかわ市民交流大学市民推進委員会の代表） 

竹内 英子（地域学習館の利用者の代表） 

大根田和美（立川市生涯学習市民リーダーの会） 

（欠席 1 名） 

事 務 局    柳 直昌（幸学習館係長） 

             石井 孝（高松学習館係長） 

根本 まゆみ（幸学習館会計年度任用職員）（書記） 

 

会議の傍聴  公開 

傍聴者の数  0 名 

 

資   料 

１ 令和２年度第 3 回幸学習館運営協議会議事録案 

２ かわせみカフェ打ち合わせ内容 

３ チラシ 

 

 

１ 会長あいさつ 

    東大和市で研修があった。東大和市は委員会等を行っていない。立川はすごいと言われた。

地区によって対応が違うと感じた。 

   

２ 事務局報告 

・生涯学習推進センター（幸学習館）主催事業 

 ◎誰でもコンサート 2/27（土）について 

 石井→2 部制で行う。1 回目：開場 12 時半 13 時開演～13 時 40 分（子ども向け）2 回

目：開場 14 時半 15 時開演～15 時 40 分（大人向け）。定員をそれぞれ 40 名とする。 

時間等の意見が欲しい。→・子どもは午前中授業があると、13 時から参加は難しいと思う。
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子どもと大人を入れ替えるほうがいいと思う。石井→子どもと大人の時間帯を変更したい。 

申し込みは高松学習館で、障害者で声が出てしまう人も参加することを受付時に伝える。竹

内委員→今、「障害者」を「障碍者」と表現している場合が多い。古川委員→「子供」は「子

ども」としたほうが良い。伊藤委員→告知するとき、さかえ会館の場所を知らせた方がいい

と思う。石井→応援スタッフの人数を教えてほしい。→11/2（月）の地運協でスタッフの人

数を把握する。石井→今回、地運協のスタッフの人には聞いてもらって、必要性を理解して

いただきたいと思っている。竹内委員→さかえ会館は隣がすぐ住宅地だが、騒音の苦情など

は来ないか。石井→演奏の上手な人なので、大丈夫だと思う。 

◎かわせみ祭２０２１の日程について 

ロバの音楽座コンサート 6/12（土）、舞台発表 6/19（土）、6/20（日）、作品展示 6/16（水） 

～6/20（日）、公開教室 6/12（土）～7/9（金）に予定したい。→了承をいただく。 

◎30 周年おめでとう さいわい落語会 12/12（土）13：30～15：30→たちかわ落語会に 

お願いしている。教育長は来館しない。竹内委員に冒頭で挨拶をいただきたい→竹内委員 

より了承をいただく。10/１現在はまだ学習館としては人数制限をしているので、定員を 50 

名とする。11/2（月）の地運協で参加するスタッフを決める。 

  

３  議 事 

（１）令和 2年度第 3回運営協議会議事録の承認 

   

（２）事業について 

   ・ママビクスについて 10/1、10/8、10/22、10/29、11/5、11/12 

              いずれも木曜日 13：30～14：30  

    古川委員→当初、2部制にしたが、募集状況により、1部のみにした。1人 1人から話 

    を聞くことができた。2人の外国人の方が参加してくれ、国際的な感じがした。  

   ・かわせみカフェについて 12/13（日） 13：00～ 

    柴田先生とメール等でやり取りをして進めていく。竹内委員→あらかじめ、こちらで準 

    備するものがあれば、別に日を設けて地運協で集まってもいいと思う。   

   ・防災講座について 11/8（日）10：00～11：30 

    伊藤委員→幸町自治連より 10数名参加する予定となっており、名前、電話番号、町名 

    をまとめて学習館へ連絡する。◦移動観覧席ではなく、パイプ椅子を使用する。    

   ・子どもおやつ作り教室について 2/6、2/20、3/6（土）9:30～12:00 根本→広報は 1/10

号で締め切りが 11/20なので、11月初旬にはメニューを教えていただきたい。   

            

４ 各委員より報告 
  ・春日委員 
   「10 月号タッチ」を発行した。スポーツ大会、工作週間、ハロウィンタッチ祭を予定して

いる。子ども会議を当日受付で予定している。 
    
  ・古川委員 



3 

 

   まちねっとを発行した。学習会や講座が再開している。 
  ・大竹委員  
   地運協の活動で分からないことがあるが、お手伝いしたい。青少健としては、今のところ行 
   事がない。環境改善活動を行う予定だが、今回は役員のみの参加で、見守りステッカーの張 
   替えを行う。    
  ・伊藤委員 
   子ども会、自治会の集まりはほとんど行わない。そんな中で、まちかど防災訓練を行った。 
   内容として、安否確認、集合訓練であった。50名が集まった。12月に玉川上水の落ち葉清 
   掃を予定している。   
  ・西村委員 
   11/28（土）、29（日）の幸町地区文化祭は中止とした。 
  ・大根田委員 
   昭和記念公園は 9月中旬より、以前と変わらない数の入場者となっている。11月中旬に、 
   第八小で、栄町子ども会竹とんぼ大会を予定している。10/18（日）に、稲刈り体験を行う。 
   シルバー人材センターとして砂川の裏の畑作業を行っている。    
  ・渡部委員 
   9/1の防災記念日の前後に防災訓練を行っている。 
  ・竹内委員 
   体操を 2部に分けて 45分ずつ行っている。工夫をすればできると感じている。料理教室は、 
   10月から人数制限をして始める。人数制限があるが、やれる方向で変わってきている努力 
   が見えてきている。やれる方向で努力していきたい。   
  ・根本  
   柴田先生と連携をとってかわせみカフェの内容を決めていきたい。 
  ・柳 
   ◦9/30（水）に市の対策会議が行われた。会場の定員 2分の 1の数を、今後も守っていくこ 
   ととなった。◦10/1（木）より、保育室の単独貸し出しが始まる。区分貸しで、1 日の中で 1 
   区分のみの貸し出しとする。保育室内の備品は貸し出しない。◦かわせみカフェで間仕切り 
   を使用すると思うので、なるべく早く内容を確定していきたい。 
    

５ その他 

・次回の開催日：11月 2日（月）9:30～11：00  幸学習館第１教室 

     

 

 

 


